



Abschied der Viertklässler

Am 28.7 haben uns die 4.-Klässler aus dem Jahrgang 2022/23 verlassen.

Sie konnten 4 Jahre Erfahrung an der Grundschule Kellmünz sammeln.

Ich spreche in Namen von uns allen, wenn ich sage, dass wir sehr viel Spaß mit den 4.-Klässlern hatten. Sie haben vor allem uns 3.-Klässler aus dem Jahrgang 2022/23 beim Lernen unterstützt. Wir hatten zusammen viel Spaß, und haben viele tolle Dinge erlebt.

Nun können sie weitere 5 , 6, 8 oder 9 Jahre Erfahrungen an anderen Schulen sammeln.

Wir hoffen, dass sie viele Freunde gefunden haben. Alle wünschen ihnen Glück und Gesundheit.

